

LOCAL | Comercio-Hostelería

La plaza de abastos abre sus puertas con la intención de convertirse en un revulsivo para el comercio del casco histórico

Inauguración de la nueva instalación, en la que ofertarán sus productos doce establecimientos

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 1 de abril de 2016 - 18:45



Casi siete años después de que fuese cerrada al público, ayer tenía lugar la inauguración de la nueva plaza de abastos, sobre la que hay depositadas grandes esperanzas de que actúe como un revulsivo para el comercio del casco histórico de la localidad.

Tras un sencillo acto celebrado en los exteriores del edificio y en el que junto a la práctica totalidad de los miembros de la Corporación municipal, encabezados por la Alcaldesa, María Luisa Ceballos, se dieron cita la vicepresidenta primera de la Diputación de Córdoba, Felisa Cañete, y el subdelegado del gobierno, Juan José Primo Jurado, fueron muchos los prieguenses que

accedieron al interior de la remozada plaza de abastos para comprobar in situ el resultado de esta importante actuación que se remonta al año 2001, fecha en la que se daban los primeros pasos para la redacción de un proyecto destinado a la construcción de un nuevo mercado de abastos, habida cuenta de la situación en la que se encontraban las dependencias.

Así, tras la convocatoria de un concurso de ideas en la legislatura 2003-2007, una vez desestimado el proyecto redactado en el anterior mandato, la falta de presupuesto impidió acometer hasta el año 2009 la construcción del inmueble.

En el verano de ese año y tras el traslado a un local ubicado en la calle Virgen de la Soledad de los comerciantes que aún contaban con un puesto en el mercado de abastos, se demolía el anterior edificio, iniciándose unos meses después la primera fase de las obras, centradas en la ejecución de las dos plantas de aparcamientos. Dicha actuación se financió con los Planes Provinciales y finalizaba en el verano del 2010, fecha en la que se produjo un nuevo parón, hasta que en septiembre del 2013 se iniciaba la última y definitiva fase de la intervención, que concluía en febrero del pasado año 2015, fecha en la que el Consistorio firmaba el acta de finalización de las obras, ejecutadas en 16 meses y que contaron con un presupuesto de 1.481.000 de euros, financiado con cargo a los fondos Feder y propios de la Diputación de Córdoba.

Durante el último año, el edificio, de 4.010 metros cuadrados de superficie, ha ido tomando vida de manera progresiva, entrando en funcionamiento el aparcamiento de las plantas inferiores, posteriormente el Centro de Iniciativa Empresarial que ocupa toda la segunda planta y desde el pasado jueves, la plaza de abastos.

Con la apertura de la plaza de abastos, el centro de Priego recuperará parte de la actividad comercial que caracterizó a esta zona del casco urbano durante siglos, como así lo indicaron durante la inauguración las distintas autoridades que tomaron parte en el mismo.

Doce serán los establecimientos con los que cuenta la nueva plaza de abastos, tras el proceso de selección que se ha llevado a cabo por el Consistorio prieguense. Así y en lo que respecta al mercado propiamente dicho, los puestos serán ocupados por una pescadería, una carnicería, un asador de pollos, y dos establecimientos de frutas y verduras, uno de ellos con productos ecológicos.

El resto de locales que conforman la nueva instalación, son una panadería, una tienda de golosinas, otra de legumbres, especias y frutos secos, dos establecimientos de productos cárnicos y embutidos gourmets, además de una boutique de belleza y una cafetería.